
第 38 回通常総会開催 
 

 平成 24 年 3 月 23 日（金）午後 2 時より、ホ

テル北野プラザ六甲荘 1階マジョラムにおいて、

当協会第 38 回通常総会を開催いたしました。 

 この度の総会には兵庫県環境部長佐藤啓太郎

様をはじめ、(財)ひょうご環境創造協会理事長

大原義弘様他、関係諸団体のご代表等多数のご

臨席をいただきました。総会に出席されました

正会員数は 40（委任状 333）、賛助会員数は 7

でした。 

 まず、泉原副会長の力強い開会宣言があり、

永川会長が挨拶を行いました。 

 

【挨拶する永川会長】 

続いて、ご出席いただいた兵庫県環境部長佐

藤様からご祝辞を賜りました。そして、ご来賓

各位をご紹介申し上げるとともに、公益社団法

人全国産業廃棄物連合会会長石井邦夫様から祝

電をいただいていることを司会者が報告しまし

た。 

 その後、議事に入り、佐々木理事が議長に選

出されて議長席に着かれ、議事録署名人として、

泉興業(株)の泉原保二、(株)白石組の白石旬の両

氏を選出して議案審議に入りました。 

 始めに、第 1 号議案の平成 23 年度補正予算

案について、矢内常務理事が説明し、異議なく

承認されました。 

 次に、第 2号議案の平成 24年度事業計画案、

第 3 号議案の平成 24 年度収支予算案について

一括審議することとなり、矢内常務理事が説明

し、異議なく承認されました。 

 そして、第 4 号議案の役員の報酬等及び費用

に関する規程案について、矢内常務理事が説明

し、異議なく承認されました。 

 

【議案審議】 

 以上で議事は全て終了しましたが、閉会とす

る前に、当協会青年部の梅﨑青年部会長より、

全国の産廃協会の青年部で取り組まれているＣ

ＳＲ２プロジェクト（ＣＳＲ＝「環境保全活動

や地域貢献活動といった、社会の中で企業が持

つ責任を果たす活動」を広く普及させるための

プロジェクト）について説明があり、同プロジ

ェクトへの参加が呼び掛けられました。 

最後に、白石副会長から閉会の挨拶があり、

午後 3 時 15 分に散会しました。 


